



Gemeinde
Trubschachen

Ehrungsanlass 2020



Ice Hockey - Schiessen - Leichtathletik

Am vergangenen Samstag, 29. Februar 2020 hat der Ehrungsanlass, organisiert durch den Verkehrs- und Verschönerungsverein sowie durch die Einwohnergemeinde Trubschachen, im Landgasthof Hirschen Trubschachen stattgefunden. Eröffnet wurde die Veranstaltung durch die Musikgesellschaft Langnau-Trubschachen mit zwei rassigen Stücken, welche die Besucherinnen und Besucher in Stimmung gebracht haben. Auch der Jodlerklub Blapbach umrahmte den Anlass mit seinen schönen Jutzen und Textzeilen. Anschliessend durfte der Gemeindepräsident Beat Fuhrer 13 Urkunden und Geschenke für außerordentliche sportliche Leistungen, die im Jahr 2019 erbracht wurden, übergeben. Jungbürger und Eingebürgerte waren am Anlass auch herzlich willkommen. Höhepunkt der Veranstaltung war die Ehrung von Stephan Mäder, welcher mit dem HC Ajoie den Swiss Ice Hockey Cup 2020 gewonnen hat.